
 

 今年度、初めて緑のカーテンに取り組みました。ベランダで育てること

や、プランターを使うことなど、戸惑うこともありましたが、ゴーヤもい

くつか収穫でき、教室も涼しげになりました。 

児童の感想 

「気温が上がると、一気に大きくなってびっくりしました。」 

「１個のプランターにたった２株なのに、こんなに大きく育って驚きまし

た。」 

「緑のカーテンを育てると、省エネになるのがよく分かりました。」 

「緑のカーテンのおかげで、涼しくすごせてます。」 


